

## ■ COOPERACIÓN



Los rectores, entre los que están Ruipérez y Galindo. /EFE

# Los rectores de Castilla y León, Galicia y Portugal se unen para captar fondos

R.D.L. / AGENCIAS

Los rectores de las universidades de Castilla y León —entre ellos los dos de Salamanca—, Galicia y el Norte de Portugal han constituido una nueva red internacional para llevar a cabo proyectos e iniciativas conjuntas y captar así más fondos europeos.

Los dieciocho rectores que integran la nueva Conferencia de Rectores de las Universidades del Suroeste Europeo (CRUSOE), de la que también forman parte ciertos institutos politécnicos, contando con una masa académica de casi 300.000 personas, entre docentes, estudiantes y personal administrativo, se reunieron ayer en Vigo con el fin de establecer las líneas estratégicas de esta red que pretende tener

un mayor impacto ante sus competidores en Europa.

En este sentido, los mandatarios avanzaron su apuesta por la excelencia en el desarrollo tecnológico industrial de las regiones europeas, el fortalecimiento de las relaciones entre la industria y la I+D+i y la transferencia de actividades innovadoras al mercado, así como por la gestión y capacitación del talento.

Los rectores de las universidades de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez y Ángel Galindo, acudieron al encuentro conscientes de la importancia de la cooperación internacional como instrumento para favorecer la cohesión regional europea y obtener un mayor retorno financiero para las instituciones académicas.